
CONSEIL DES SAGES 

 

Réunion du 6 novembre 2023 

 

Présents :  

Anne-Marie Havet, Bréholée Marie-France, Maëlle Méreau, Michel Busnel, Michel Cardineau, Roger 

Chevrel, Daniel Piron 

Absents excusés : 

Fernand Bazin, Alain Briard, Daniel Georget 

Semaine bleue : 

Anne-Marie remercie les Sages pour leur participation car nous avons eu de très bons retours. C’est 

une satisfaction générale. 

Présentation de Maëlle : celle-ci se présente, à leur tour chacun des Sages  se présente à elle. 

Rôle du Conseil des Sages : Anne-Marie informe Maëlle  sur le rôle du Conseil des Sages. Nous faisons 

des suggestions pour améliorer la vie des Vignocois, suggestions qui peuvent ou non être mises en 

application. Nous n’avons aucun pouvoir de décision. La Municipalité peut aussi nous confier des 

missions. 

Nouveaux habitants dans la commune : 

Maëlle nous pose la question : y a-t-il une journée spéciale pour l’accueil des nouveaux habitants ? 

Ceci afin de faire connaissance et de leur fournir les principaux renseignements concernant le 

fonctionnement de notre commune. 

Maëlle fait référence à l’A.V.F. (accueil des villes françaises). C’est un organisme national de qualité, 

possédant une charte avec brochure d’accueil. Aucun Sages déjà en place ne connait cet organisme. 

Daniel précise que la présentation des nouveaux habitants, lors de la cérémonie des vœux du Maire 

n’est plus possible, étant donné le trop grand nombre de ceux-ci. 

Arbre des naissances : tous les ans, le 1er dimanche d’octobre, a lieu la plantation d’un arbre dédié 

aux enfants de notre commune,  nés dans l’année. 

La présence des Sages est-elle souhaitée à cet évènement ? 

Cimetière : nous avons repéré le bornage posé dans le cimetière. C’est une bonne chose. 

Par la suite, un tableau sur lequel figurerait le nom des concessions dans chaque secteur serait le 

bienvenu, surtout pour les familles venant de l’extérieur. 



Il pourrait être installé à l’entrée avec le règlement. 

Allée des Roses : La haie masquant le four a été supprimée, c’est bien, car il est mis en valeur. 

Nous nous demandons, quels sont les travaux prévus dans cette rue après l’achèvement de la 

nouvelle école maternelle, notamment s’il sera réalisé un passage piétonnier le long du four ? 

Journée citoyenne : nous nous posons la question d’une nouvelle journée citoyenne (ramassage des 

déchets dans la nature), en la simplifiant pour alléger l’organisation. 

Questions posées par Maëlle : 

 Maëlle : numéro de téléphone de la Mairie affiché sur celle-ci ? 

Nous répondons qu’il est facile à trouver sur le site de la commune. 

Maëlle : ya-t-il un vide grenier, une braderie dans la commune ? 

Notre réponse : cela ne concerne pas le Conseil des Sages, mais les associations. A une époque un 

vide grenier était organisé par l’A.P.E.M.A (association de parents d’élèves, maîtres et amis de l’école 

publique). Nous pensons qu’il n’existe plus mais a été remplacé par un marché de Noël. 

Maëlle : Vignoc fait-il partie des villages fleuris ? 

Notre réponse : la Municipalité n’organise plus de concours des maisons fleuries. 

Maëlle : la Mairie délivre-elle une autorisation pour mettre en place des fêtes de voisins. 

Notre réponse : nous pensons que oui, car cela a déjà existé au Tertre. 

Sécurité : Michel Busnel parle à nouveau du problème  de la forme du trottoir à l’angle de la rue de la 

Poste avec la rue des Camélias. 

Chemin d’accès à la maison de Michel Cardineau : ce dernier a eu la visite d’un Conseiller municipal 

lui assurant de la remise en état du chemin avant la fin octobre (il s’agit d’un chemin communal et 

non privé). Or il s’étonne qu’à ce jour, rien n’a encore été fait. 

Sentier « tour de Vignoc » : ce sentier ne semble plus balisé. Pourrions-nous avec l’aide du centre de 

loisirs refaire un balisage ? 

 

Prochain Conseil des Sages : le 11 décembre 2023 

 

La Présidente : Anne-Marie Havet 

 

 


